

# hari ini

## Lembaga Kajian Strategi Polri Anugrahi Piagam Penghargaan Atas Kinerja Kapolres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.HARIINI.CO.ID](http://SUKABUMI.HARIINI.CO.ID)

Jun 27, 2022 - 11:48



*Lembaga Kajian Strategi Polri Anugrahi Piagam Penghargaan Atas Kinerja Kapolres Sukabumi*

Sukabumi - AKBP Dedy Darmawansyah Mendapatkan Penghargaan Oleh

Lembaga Kajian Strategi Polri (Lemkapi) Atas Prestasi Kinerja Polres Sukabumi. Senin (27/6/2022).

Lembaga Kajian Strategi Polri (Lemkapi) anugrahi piagam penghargaan kepada Kapolres Sukabumi AKBP Dedy Darmawansyah, Kasat Reskrim AKP I Putu Asti Hermawan Santosa, Kasat Narkoba AKP Kusmawan dan kelembagaan Polres Sukabumi atas prestasi yang di torehkan dalam kinerja sebagai lembaga institusi Kepolisian.

Disampaikan oleh Direktur Eksekutif Lemkapi DR. Edi Saputra Hasibuan, SH., M.H. yang merupakan anggota Kompolnas periode 2012-2016 bahwasannya dirinya menyerahkan piagam penghargaan secara langsung sebagai apresiasi kepada Kapolres Sukabumi AKBP Dedy Darmawansyah beserta seluruh jajaran Polres Sukabumi.

" Lemkapi hadir hari ini menyerahkan piagam penghargaan secara langsung sebagai apresiasi kepada Kapolres Sukabumi AKBP Dedy Darmawansyah beserta seluruh jajaran Polres Sukabumi " Pungkas Edi Saputra Hasibuan

Dirinya mengungkapkan bahwa selama hampir 2 bulan melakukan penelitian dan pemantauan mendapatkan hasil yang luar biasa kinerja yang dilakukan oleh Polres Sukabumi. Prestasi kinerja tersebut diantaranya Pengungkapan kasus sabu seberat 24 kg, pengungkapan kasus Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) bahkan hingga pelayanan terhadap masyarakat pengawalan ambulance oleh Kapolres Sukabumi dimana ambulance berisikan pasien kritis yang terjebak macet.

" bahwa selama hampir 2 bulan melakukan penelitian dan pemantauan mendapatkan hasil yang luar biasa kinerja yang dilakukan oleh Polres Sukabumi " Ungkapnya

Dijelaskan pula olehnya satuan reskrim Polres Sukabumi dinilai melakukan kinerja yang luar biasa memeberikan perlindungan dan pertolongan bagi masyarakat Sukabumi hingga keluar daerah bahkan perlindungan ke luar negeri. Ini wujud polisi hadir menjadi pelindung dan penolong di tengah masyarakat.

" satuan reskrim Polres Sukabumi dinilai melakukan kinerja yang luar biasa memeberikan perlindungan dan pertolongan bagi masyarakat Sukabumi hingga keluar daerah bahkan perlindungan ke luar negeri " Jelasnya

Ditambahkannya pengharagaan kepada Polres Sukabumi ini menjadi indikator peningkatan kepercayaan terhadap institusi Polri. Dari hasil survey yang dilakukan dalam pelayanan kepolisian di seluruh indonesia mencapai 89% kepuasan masyarakat terhadap kinerja Polri.